
 

 

 
 
 
 
 

PV de l’assemblée générale ordinaire de l’APE Chancy du 21.09.2022 
 
 
Présent·e·s : Patrick ANDREY, Stéphanie BOUVIER, Susan BRAVIN, Christian CATTAN, Soraya 
DJELLOUL, Alexandra DUMONT, Jean-Luc FERRARI, Daliah GINTZBURGER, Roxane 
GROSBETY, Bérénice PERALES, Mélanie SUTER, Laetitia WYER.  
 
Excusé·e·s :  Alexandra DUMONT 
 
Représentant de la mairie : - (Chantal DUBELLY avait été invitée) 
 
La réunion commence à 20h00, Stéphanie BOUVIER prend le PV. 
 
 
1. Adoption du PV de l’Assemblée générale du 6 octobre 2021 :  

 
Le PV de l’AG 2021 est approuvé à l’unanimité. 

 
2. Approbation des comptes :  
 
Christian CATTAN, trésorier, nous fait son rapport : 

• L’année se clôture sur un bénéfice de CHF 660.- 
• Les recettes 1640.- de cotisations + dont les 3000.- de subvention de la mairie, 3701,50 liées 

au événements. Total 8'341,50.-. Augmentation de CHF 170.- des cotisations.  
• Les dépenses : 7'680,80 
• L’association dispose de CHF 9’903.- en compte et 726 en caisse. A cela doit être déduit 

2’000.- pour le paiement du spectacle de Christian Baumann, ce montant a été passé en 
transitoire puisque les comptes sont arrêtés à la fin de l’année scolaire.  

 
Les comptes sont approuvés par Mme Yvette Favre, réviseuse aux comptes et collègue de Christian.  
Christian garde son rôle de trésorier pour l’année 2022-2023 ainsi que Mme Favre son rôle de 
réviseuse. 
 
La demande de subvention pour l’année 2023 a été faite auprès de la mairie. Le montant de la 
subvention est toujours de CHF 3'000.-. Merci au trésorier ou au président de faire suivre les 
comptes 2021-2022 à la mairie pour information. 
 
3. Modifications au sein du comité pour l’année 2022-2023 :  
 
 
Delphine NAEGELI démissionne car elle n’a plus d’enfant à l’école primaire. 
Audrey STIRLING démissionne car elle n’a plus d’enfant à l’école primaire. 
 
Intègrent le comité : Soraya DJELLOUL (saliha.nefil@gmail.com - ), Susan BRAVIN, Bérénice 
PERALES (berenice_leppin@hotmail.com – 079.795.11.21) et  Daliah GINTZBURGER 
(daliah.gintzburger@gmail.com – 076.693.67.10). 
 



 

 

Patrick ANDREY garde la présidence mais souligne l’importance de la relève comme l’an prochain 
(2023-2024) sera sa dernière année. 
 
A ce jour, le comité est donc composé de la manière suivante : 
 
- Patrick ANDREY: Président 
- Stéphanie BOUVIER 
- Susan BRAVIN 
- Christian CATTAN : Trésorier 
- Soraya DJELLOUL 
- Alexandra DUMONT ? (à confirmer) 

- Jean-Luc FERRARI 
- Daliah GINTZBURGER 
- Bérénice PERALES 
- Mélanie SUTER 
- Laetitia WYER

 
 

 
 

Roxane GROSBETY (roxane.m@bluewin.ch – 076.533.98.57), présente à l’AG, ne souhaite pas 
entrer dans le comité pour le moment mais donne volontiers donner un coup de main pour des 
événements ponctuels. Nous l’intégrons également pour information à nos échanges mails et 
whatsapp. 
 
 
4. Evénements prévus pour l’année 2022-2023 :  
 

• 16 septembre: a eu lieu la journée à pied à l’école. Événement organisé par la Mairie, l’APE 
encadre le cortège à leur demande jusqu’au préau dans lequel les aînés distribuent le petit 
déjeuner. L’échassière des promotions a assuré l’animation pendant le cortège et à l’arrivée. 
Notre retour : l’animatrice a été peu active particulièrement à l’arrivée dans le préau, de ce 
fait, les enfants étaient relativement dissipés. 

 
• Activité KAPLA – à essayer de refixer d’ici la fin de l’année. Stéphanie recontacte la société 

pour connaître leurs dispos. 
 

• Escalade organisée par la mairie selon son format pré-COVID le vendredi 9 décembre. La 
participation de l’APE serait : 

o Tenue du stand pâtisseries 
o Aide au concours de déguisements 

 
• Organisation de l’apéro des Rois le jeudi 12 janvier vers 17h30. Au menu : thé, jus de 

pomme, vin chaud ; couronne des Rois et frangipane à commander chez Riboule. Réfléchir 
sur la nécessité d’inclure une table pour promouvoir l’APE. 

 
• 3 mars (à confirmer) : soirée jeux de société  

 
• Jeudi 27 avril : Atelier pour les parents « Impact des écrans sur la vie de famille ». Cet atelier 

sera animé par Daliah Gintzburger (accompagnée de son conjoint), psychiatre et membre 
du comité, sous forme d’activités participatives. Sur inscription pour pouvoir planifier au 
mieux. 

 
• Semaine sans écran fixée du 8 au 12 mai. Patrick communique les dates aux enseignantes 

et à la mairie pour bloquer la salle communale. Idées évoquées pour animer la semaine :  
o Activité autour des livres pour remplacer le troc. Concept à repenser 
o Phil Gud (ninja warrior) 
o Linogravure (Laetitia) 
o Danse, street jazz (Laetitia) 
o Dessin – BD (Stéphanie) 
o Beat box et rap (Mélanie) 



 

 

o Soirée spécialités du monde sous forme de buffet canadien – pour clôturer la 
semaine. 

 
Attention à lancer les inscriptions avant les vacances de Pâques qui se terminent peu avant 
la SSE. 

 
• 30 juin : promotions, l’APE participe volontiers à la soirée : maquillage, stand pâtisseries. 

 
Autres idées d’événements : 

• Atelier 1e secours pour les parents. Laetitia se renseigne 
• Activité autour des livres à repenser (dans ou hors semaine sans écran), Soraya essaie de 

trouver un concept 
 
5. Points divers :  
 

• Un flyer énonçant le programme va être mis en place et distribué avec le flyer APE. Il 
permettra de mettre en valeur nos activités et de démontrer la valeur ajoutée de l’association 
aux parents. Il sera distribué à tous les enfants via les enseignantes. L’APE Bardonnex (via 
Mélanie) va nous faire suivre son fichier source qui servira de base à Stéphanie pour la mise 
en page 

 
• Il serait important de travailler sur le planning de l’année scolaire suivante dès le printemps 

afin de pouvoir anticiper et organiser des activités durant le 1er trimestre, ce qui s’avère 
difficile si notre première rencontre a lieu fin septembre. 

 
 
La séance se termine à 22h00. 
 
Prochain comité le 8 novembre 2022 à 20h00. 
  


